

Lanza Mesa de Fomento a la Industria Forestal de la Región de Los Ríos

PROPÓSITO. Instancia público privada pretende la creación de capacidades tecnológicas, la gestión de la calidad de madera y la promoción de la industria de biocombustibles, entre otros objetivos. La primera sesión se realizó ayer.

En dependencias del Instituto Forestal (Infor) fue la ceremonia de conformación de la Mesa de Fomento a la Industria Forestal de la Región de Los Ríos. Se trata de una instancia de articulación y coordinación de esfuerzos de las distintas instituciones públicas y privadas interesadas en el desarrollo del sector forestal sostenible de Los Ríos.

El hito fue encabezado por autoridades regionales y representantes de gremios del sector forestal como Pymemad Los Ríos, Aprobosque, Asociación Chilena de Biomasa, Corma Bosque Nativo y el Colegio de Ingenieros Forestales de Chile.

Jorge Sánchez, seremi de Agricultura, fue quien abordó los alcances de la nueva estrategia. "La mesa busca fomentar y posicionar el uso de la madera como materia local, renovable, sostenible; como también articular el acceso a instrumentos de fomento para mejorar la innovación, diversificación y encadenamiento productivo. Asimismo, se apunta a apoyar la industria de biocombustibles sólidos de la madera y generar instancias de difusión y capacitación", dijo.

Asimismo, Sandra Gacitúa, directora ejecutiva de Infor, agregó: "Vamos a focalizar nuestro quehacer hacia las pymes madereras, a buscar encadenamientos productivos y darle valor a la madera nativa, que tanto necesita la región".

En tanto, Aída Baldini, directora ejecutiva de Conaf subrayó que la mesa de fomento a la industria forestal, "es un paso anhelado por el sector forestal, especialmente en una región como Los Ríos, donde hay una proporción tan alta de bosque nativo. Tenemos que desarrollar una industria que nos permita tener un medio ambiente acorde a la producción. Y eso es lo más importante, especialmente aquí".



REPRESENTANTES DE INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS SE COMPROMETIERON A DESARROLLAR TRABAJO CON JUNTO.



JOSÉ CARTER FUE ELEGIDO COMO PRESIDENTE DE LA MESA



SEREMI DE AGRICULTURA LIDERO LA INSTANCIA, REALIZADA EN INFOR.

IMPORTANCIA DEL SECTOR

En Los Ríos el rubro forestal ocupa más del 50% del territorio y contribuye significativamente al PIB silvoagropecuario regional y a la generación de empleo.

En ese contexto La Mesa de Fomento Forestal estará compuesta inicialmente por la Seremi de Agricultura, Seremi de Economía, Gobierno Regional, Corfo Fomento Los Ríos, Corporación Regional de Desarrollo Productivo, Conafe Infor del sector público. Junto a Pyme-

mad, Aprobosque, Achbiom, Corma bosque nativo y Colegio de ingenieros forestales de Chile sede Los Ríos, por parte del mundo privado.

Entre los temas a tratar en esta instancia figura la creación de capacidades tecnológicas, la gestión de la calidad de madera, la promoción de la industria de biocombustibles (bioenergía), la disminución de la incertidumbre en el sector y en la cadena de producción y la difusión sobre la importancia del uso de la madera e iniciativas

que promuevan su uso sostenible.

La conformación de la Mesa está en concordancia con el trabajo 2022-2026 proyectado por el Ministerio de Agricultura en materia forestal, el Lineamiento Estratégico N°4 de Desarrollo Económico Sostenible de la "Estrategia de Desarrollo Regional 2023-2037" y la Política Regional de Fomento Productivo, Emprendimiento e Innovación 2021-2026".

"No nos podemos pasar más tiempo haciendo diagnós-

4

instituciones del mundo privado participaron en la ceremonia donde además la mesa sesionó por primera vez y José Carter fue elegido como su presidente.

tico y no concretando nada, porque eso no lleva a nada a los territorios. La gente está esperando cosas concretas. Y por eso que a mí también me hace mucha sintonía este nombre de

“

Hemos demostrado con hechos concretos nuestra vocación y nuestro esfuerzo en avanzar para que la industria forestal tenga aspectos identitarios de innovación, producción y también una relación con el medio ambiente adecuado a corto y a largo plazo en distintos ámbitos”.

Jorge Ahvial
 Delegado Presidencial Regional

la mesa, porque cuando uno le pone ese sentido de la industria, quiere decir que también tiene una mirada productiva, los bosques que no solamente son para contemplarlos, sino que también para obtener productos de ellos. Y sobre todo en una economía global en el mundo donde estamos insertos, donde se requieren cada día más bioproductos, que vienen del bosque y que son sustentables", aseguró José Carter, ttonnel de la Asociación de Productores de Bosque Nativo y presidente de la mesa.

Por último, el gobernador regional Luis Cuvertino, aclaró: "Esta mesa es un espacio de construcción importante y aquí se justifica plenamente, sobre todo cuando estamos hablando de la necesidad de que en el mundo público y en el mundo privado puedan tener un espacio común, un espacio que fortalezca sus relaciones, un espacio que permita conversar y tomar decisiones de futuro".